

2024-07-07

Caty Monreal manifestó que no se rendirá en su impugnación a los resultados electorales

Autor: Ximena Arochi

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/7/7/caty-monreal-manifesto-que-no-se-rendira-en-su-impugnacion-los-resultados-electorales-332431.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La excandidata de Morena-PT-PVEM a gobernar Cuauhtémoc, Catalina Monreal, manifestó que no se rendirá en su impugnación a los resultados electorales de la alcaldía y dijo que ha recibido amenazas vía WhatsApp de simpatizantes de la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, por lo que la responsabiliza de cualquier cosa que le pueda suceder, así como a su familia y su domicilio.

Luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó que se detuviera el recuento de votos que la semana pasada ordenó el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) en Cuauhtémoc, Catalina Monreal dijo que considera sospechoso que la abanderada del PAN, PRI y PRD se niegue a esa medida: "¿A qué le tienen miedo? ¿Qué les preocupa? ¿Qué temen que encontremos en las urnas?". Noticias Relacionadas TEPJF ordena suspender el recuento de votos en la Cuauhtémoc Pablo Gómez salió del hospital hoy tras ser internado por deshidratación: UIF Dictan prisión preventiva a presuntos asesinos de Paola, hermana del futbolista Carlos Salcedo

Aunque al ser cuestionada por Proceso sobre si reconocería el triunfo de su contrincante en caso de que el recuento de votos la favorezca, la morenista dijo que no, pues argumentó que la revisión de los sufragios es solo "una parte de la impugnación", por lo que esperaría a que se resuelva todo para reconocer como ganadora a la opositora.

Además, en conferencia sentenció: "Hago a responsable a Alessandra Rojo de la Vega de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia, temo por mi integridad, temo por mi privacidad, ella en múltiples ocasiones ha invitado al odio, a la violencia, y ahora a través de los grupos de WhatsApp, está invitando a intimidarme y a violentarme".

Monreal advirtió que procederá penalmente, pues los simpatizantes de la aliancista utilizan estos grupos para convocar a investigar en donde vive, y así ir a su domicilio para amedrentarla y colgar mantas. Sin embargo, ante la pregunta de si posee pruebas de que Rojo de la Vega promueve que la violenten, Monreal dijo que serán las autoridades las que lo determinen, entonces, intervino para contestar la secretaria general del partido oficialista, Citlalli Hernández:

"Pero además son los chats que por colonia abre Alessandra de la Vega, y es ahí donde se está planteando y orquestando esto, entonces se le entregarán a la autoridad, pero si pedirle a Alessandra que se serene".

También reafirmó que la ex candidata a gobernar "la joya de la corona" cuenta con el respaldo de Morena, pues "están convencidos de que el voto en la alcaldía Cuauhtémoc fue favorable para su movimiento", además, Monreal tuvo el apoyo de la coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en la CDMX, Marta Ávila.

Dirigentes del PAN y el PRI presionan a la Sala Regional del TEPJF

Hernández acusó a los dirigentes nacionales y capitalinos del PRI, Alejandro Moreno e Israel Betanzos; así como del PAN, Marko Cortés y Andrés Atayde, de presionar a los magistrados Sala Regional del TEPJF, la cual emitió la resolución para que se detuviera el recuento de votos en Cuauhtémoc:

"Al Tribunal Electoral de la Ciudad de México decirle que confiamos en ellos, el que no se darán a ningún tipo de presión y pedirles también a los dirigentes del PRI del PAN que dejen que las autoridades electorales, pues, actúen de la manera correspondiente con base en derecho y con base en los elementos que hemos puesto sobre la mesa".

La secretaria general de Morena se negó a revelar las fuentes de donde obtuvo la información de la presunta presión que ejercen los dirigentes.

En cuanto al proceso de las impugnaciones que continuará la ex candidata del partido oficialista, el representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Eduardo Santillán, resaltó que una de las principales banderas de su movimiento es la consigna, "¡Voto por voto, casilla por casillas!", y agregó que es posible que el recuento de la demarcación pueda comenzar en 15 días, pues el TECDMX tiene cinco días hábiles para emitir una nueva resolución: "Con argumentación reforzada, que permita ratificar la decisión de llevar a cabo el recuento total en la alcaldía".

La "calumnia" del atentado contra Rojo de la Vega

Catalina Monreal acusó a la activista por los derechos de la mujer de ejercer violencia política por razones de género en su contra: "Al decir que era mi padre (Ricardo Monreal, actual líder de Morena en el Senado de la República y próximo coordinador del partido oficial en la Cámara de Diputados), quien realmente era responsable de mi compañía, incluso pretendiendo borrarla".

"Esto es violencia de género, en particular, misoginia y ginopia", apuntó la ex candidata, después, dijo que Rojo de la Vega calumnió su nombre "al señalarla como autora intelectual", del atentado que sufrió durante el periodo de campañas, el pasado 11 de mayo.

Y tomó la palabra su asesora jurídica, Mariana Mateos, para solicitar a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) que no echen en saco roto la continuidad de las investigaciones en torno al "supuesto atentado", pues afirmó que: "Si trasgredieron la imagen de nuestra querida Caty Monreal".

Mientras la ex candidata dio su conferencia, Alessandra Rojo de la Vega se encontraba en el Ángel de la Independencia, en una movilización para exigir que se respete su triunfo como alcaldesa, desde ahí, celebró la resolución del TEPJF para que se detuviera el recuento de votos en Cuauhtémoc.

Así como Morena manifestó su apoyo a Catalina Monreal, la aliancista recibió ayer el apoyo del grupo parlamentario del PAN en la Ciudad de México, quienes calificaron el recuento de votos como ilegal y un abuso a la democracia.